



学校だより

江戸川区立
一之江第二小学校
令和8年1月8日
第9号

令和8年もよろしくお願ひします

校長 木村 紀朗

東京地方は年明け早々に雪が降りましたが、それ以外は穏やかな天候に恵まれて令和8年がスタートしました。冬休みは安全に、健康に過ごしてもらいたいと話していたのですが、どうだったでしょうか？子供たちから楽しかった思い出等を聞かせてもらいたいと思います。

丙午

さて、令和8年は丙午(ひのえうま)年です。

「丙」は燃え広がる火を表し、太陽のような明るさ、情熱、決断力を象徴しているそうです。「午」は成長や成功、繁栄のシンボルとされています。真夏の火のように勢いよく躍動する馬の姿から、勢いのある年を表すそうです。丙午は火の力が重なることから、勢いの強さや激しさ、情熱を象徴する干支と呼ばれているそうです。

一之江第二小学校の子供たちが太陽のように明るく生活し、勢いよく成長していく一年になることを祈っています。

ところで、二学期末に体力テストの分析結果を公表しました。

本校の児童の体力を全学年総合的にみると、筋力や瞬発力の種目では全国平均を上回る部分がある一方、敏捷性・持久力・柔軟性・投力などの基礎的な身体能力には課題が見られることが明らかになりました。本校では、毎学期の縄跳び週間、二学期末の持久走週間等の取り組みを通して、体力向上に努めてまいりました。体育科の校内研究を通して体育の時間内の運動量も以前より多くなってきましたが、体力テストの結果としては思うような成果に表れてきていません。やはり、継続した運動習慣がとても大事なのだと思います。終業式で「冬休みを健康に過ごすためにも継続して運動に取り組みましょう」と呼びかけたのですが、いかがだったでしょうか。「運動しよう」「体を動かして遊ぼう」と考える子が増えることを期待したいと思います。三学期からは学校としても今まで以上に運動遊びに取り組むように声をかけていこうと思いますので、ぜひご家庭でも体を動かす習慣づくりにご協力ください。

三学期の登校日は 51 日です。毎日の生活、学習に集中して取り組み、今の学年で身に付けることはしっかりと身に付け、充実感をもって卒業式や修了式を迎えるようにしましょう。引き続きインフルエンザ等の感染症に注意しながら教育活動を進めてまいります。ご家庭でも手洗いやうがいの励行を心がけ、ご家族皆さんの体調管理をよろしくお願ひいたします。

1月の目標

- 生活目標 「すすんで挨拶し 言葉遣いを丁寧にしましょう」
- 保健目標 「風邪を予防しよう」
- 給食目標 「姿勢に気を付けて食事をしましょう」

学校だけでなく、家でも同じように意識した生活が送れると、子供たちに目標が定着していきます。ご家庭でもお声掛けいただければと思います。よろしくお願ひいたします。

1月行事予定

	朝	行事
1 木		元日
2 金		
3 土		
4 日		
5 月		
6 火		
7 水		冬季休業日終
8 木	全	始業式 給食なし4時間授業 学力診断テスト⑤
9 金 読		書き初め大会（1・2・3・5年） 安全指導日
10 土		
11 日		
12 月		成人の日
13 火 読		書き初め大会（4・6年）
14 水 モ		発育測定（1年）
15 木 読		委員会⑨ 発育測定（2年）
16 金 読		避難訓練⑨ 発育測定（3年）
17 土 読		道徳授業地区公開講座（学校公開・給食あり5時間） 学校評議委員会③ 租税教室1. 2時間目（6年） 校内書き初め展始
18 日		
19 月		振替休業日
20 火 読		なわ跳びチャレンジウィーク始 発育測定（4年）
21 水 B		チャレンジ・ザ・ドリーム始（松江五中） 発育測定（5年）
22 木 読		クラブ⑨（クラブ見学） 発育測定（6年）
23 金 読		いち・にの・くれよん♪読み聞かせ（1・2・3年生） チャレンジ・ザ・ドリーム終（松江五中） ウィンタースクール説明会（5年） 校内書き初め展終
24 土		
25 日		
26 月 全		全校朝会（校庭）
27 火 読		いち・にの・くれよん♪読み聞かせ（4・5・6年生） いちにタイム⑥
28 水 モ		校内研究授業（4-3のみ5時間授業）
29 木 集		節分集会（集会委員） クラブ⑦（11月分）
30 金 読		なわ跳びチャレンジウィーク終 新一年生入学説明会
31 土		

<朝予定>

<パワーアップ実施学年>

全・・・全校朝会
読・・・朝読書
モ・・・パワーアップモーニング
集・・・集会
B・・・B時程

火曜・・・5年生
水曜・・・4年生
金曜・・・6年生

書き初め大会について

「書き初め」は、新春を祝うという意味が込められた行事であることも児童に伝えながら、本校でも書き初めに取り組みます。

9日(金)、13日(火)には、1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆で、書き初め大会を行います。

ぜひ普段の書写学習の成果を発揮してほしいと思います。

【課題】

- 1年生「お正月のあさ」
- 2年生「うれしいお正月」
- 3年生「お正月」
- 4年生「元気な子」
- 5年生「希望の朝」
- 6年生「夢の実現」

校内書き初め展が17日(土)から23日(金)に行われます。保護者の鑑賞日は学校公開日の17日(土)となっております。子供たちの頑張りをご覧ください。

硬筆作品は、校内書き初め大会で書いた清書の中から、各学級の代表作品を書き初め紙上展に出品いたします。

毛筆作品は、校内書き初め大会で書いた清書の中から、各学級の代表作品を江戸川区書き初め展に出品いたします。

今年度は東京都公立学校美術展覧会にも出品いたします。1・2年生は硬筆作品を各学年から1点ずつ、5・6年生は半紙サイズの作品を各学年から1点ずつ、それぞれ出品いたします。

愛のハガキ運動のお知らせ

ボランティア委員会が主体となり、書き損じのハガキや未使用の切手・テレホンカード等の寄付を集めるユネスコキャンペーンを行います。頂いた寄付は、世界中の貧困地域における、寺子屋や図書室の運営等に使われます。ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

2月9日(月)・2月10日(火)・2月13日(金)の登校時間に校門の所にボランティア委員が箱を持って立っています。